
 

       

 

 １１月末に，児童・保護者・教職員を対象にアンケートを実施し，学校評価を行いました。アンケート結果とその

内容について紙面を借りてお知らせしていきます。今回は，記述していただいたご意見について，現時点で回答で

きることを載せます。マークシートでお答えいただいた結果は，集計後，小沢だよりやホームページにてお知らせ

していきます。 

 

１ 確かな学力について 

  ・タブレットの宿題はとても良いと感じますが，他のアプリ（遊べる・動画）等のインストール禁止措置

をして欲しい。（管理がどうなっているのか） 

→ タブレットを使って，インターネットからゲームの画面を検索したり，動画を見たりすることはできま

す。その際，調べ学習に支障のない範囲でフィルターがかかっていて，危険なサイトは見られないように

なっています。ソフトのインストールはできないように制限がかかっています。ソフトをダウンロードし

た場合，履歴がわかるようになっています。心配，危険などの思いが先行してしまうこともあるかと思い

ますが，タブレットを保護者の皆様にも見たり触ったりしていただき，ご家庭での約束も話し合っていた

だければと思います。タブレットの有効活用についてはさらに検討を重ねていく必要があると感じていま

す。学習効果が高まるように，今後も模索していきます。 

 

２ 豊かな心について 

  ・縦割り班での掃除で「早く。」と言われる事があるそうで，上級生は口で指示を出すよりも，手伝う事

が思いやりであり，縦割り班の良さだと思います。 

   → 毎日の掃除や行事で，上級生が下級生に優しく教える場面を見かけることも多くありますが，とき

に厳しく接してしまうことがあったかもしれません。振り返りの場面を設け，よりよい縦割り班活動

ができるように子どもたちとともに考えていきたいと思います。 
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 令和３年度    学校評価その１    アンケートのご意見より    

「甘い！」「熱々でおいしいね。」 ～１１月２６日 やきいも集会にて～ 

「新聞紙にくるんだら水でぬらすよ。」 
～６年生が1年生を見守ります～ 

 
「だるまさんがころんだ！」 
～焼きあがるまでの縦割り班遊び～ 
 



３ 健やかな心と体について 

  ・コロナ禍で歯みがきが中止のままですが，いつまでこのままなのでしょうか？ 

   緊急事態宣言下では仕方ないかもしれません。しかし，冬になりインフルエンザetcちがう感染症のお

それもあります。虫歯予防・口腔内の清潔保持のためにも早急に再開を希望します！！！ 

   → 前向き・黙食の給食はまだ続いていますが，歯みがきについては３学期より再開の予定です。 

 

４ 安心安全について 

  ・登下校時に道いっぱいに広がって歩いているのが本当に危なくて心配です。中高生の自転車も通れませ

ん。マナー（モラル）の指導をお願いします。 

  ・登下校，人数も少なく，また車の通りが多く，ガードレールもきちんと整備されているとはいえない。 

・登下校，危険な場所が多くとても心配。 

 → 登下校時の安全については，日ごろから交通指導員の大野さん，駐在所の大橋さんはじめ，見守り

隊や保護者の皆様により，児童の安全を守っていただきありがとうございます。学校では，機をとら

えて安全に関する指導を行うとともに，下校後の見守りや月曜日の班長会などを行っています。今後

は，交通モラルについての指導を徹底できるように，道徳や学級活動などのカリキュラムを見直して

いきます。 

また，今年度は実施できなかった防災に関わる『安全マップ作り』事業を来年度は実施予定です。

保護者の皆様もまち歩きや校区安全マップ作りにぜひご協力をお願い致します。 

・安全面を考えると，許可してもらってからキッズ携帯を持つのではなく，当たり前のように命を守る必

要なものとして考えてもらいたい。 

   → 保護者の皆様の考えで必要があれば申し出てください。高価な物なので，持っている人を把握する

ためにも，申請はお願いしたいと思います。 

 

５ 家庭と地域の連携・行事について 

・メールではなくリアルタイムで入ってくるLINEなどを活用してほしい。 

  → 学校専用のLINEのアカウントはありません。当面は，現在契約しているメールシステムを当面

は利用していく方向です。タイムリーな発信ができるように心がけます。 

 

◆◇◆貴重なご意見をありがとうございました。今後の学校活動の参考にさせていただきます。◆◇◆ 

 

『ふるさと小沢』の味はいかがですか？ 

農業委員さんの助けを借りてみごとに大きく育ったブロッコリーを

収穫して持ち帰っています。とれたてのみずみずしさは格別の味です。

ご家庭ではどのように調理して食べましたか？ 

また，５年生が総合学習で体験した米作りでは，今年度たくさんのお

米が実りました。各家庭へ持ち帰りますので，ご賞味ください。 

農業委員さん，本当にありがとうございました。これからも学習に役

立てていきたいと思います。 

５年生からの連絡です。♪ 

 

５年生が総合の学習でお米を

収穫しました。初めての田植えや

稲刈りにチャレンジしてできた

「チャレンジライス」です。 

とてもおいしいです。 

ぜひ家で食べてみてください。 

 

（１２月２２日 朝の放送より） 


